



## EN MARCHÉ ARRIÈRE TOUTE !

Pour fêter les 20 ans du SPIP, certains d'entre nous se sont vus offrir un beau stylo... Mais on n'avait pas vu la totalité du cadeau !!! En effet, au fond de la boîte étaient aussi glissées la modification des règles de mobilité, la réforme statutaire inaboutie, l'absence de revalorisation indemnitaire des PA, ...

Face à tant de cadeaux inattendus, le SPIP 02 a décidé de se mettre en marche !

Suite aux différentes AG qui se sont tenues sur les antennes du département, les personnels du SPIP02 ont acté la poursuite du mouvement au travers des actions suivantes :

-Message commun sur tout le département pour la boîte mail: « Les personnels du SPIP dénoncent les attaques incessantes envers le Service Public (casse des retraites, fin de l'équité de traitement entre agents, réforme des mobilités, ...) au travers d'un mouvement de protestation à compter du 03/12/2019 ». Seules les urgences seront traitées par les agents et le permanent ;

-Message d'absence sur la boîte mail: « En raison d'un mouvement de protestation des personnels du SPIP contre les attaques incessantes envers le Service Public et leurs statuts (casse des retraites, fin de l'équité de traitement entre agents, réforme des mobilités, ...), seules les urgences seront traitées le 10/12/2019 » ;

-Journée SPIP mort le mardi 10 décembre 2019 ;

-Annulation de tous les RDV PPSMJ du SPIP, boycott des réunions institutionnelles et réunions partenariales le 10/12/2019 ;

-Port de brassard noir.

**On a 20 ans mais on a la force et la combativité pour défendre nos droits !**

**Les personnels n'ont pas le droit de grève mais l'Administration n'a pas à gréver nos droits !!!**

A Laon, le 10/12/2019

